



Convocatoria a la Comunidad Episcopal

El Empresario e Investigador Colombiano **Humberto Rojas Rodríguez** ha convocado a la Comunidad Episcopal en Colombia a conocer su más reciente obra; **Luz, La Crisis Global y el Futuro Humano tienen Solución**, fruto de una vida de ardua experiencia, trabajo dialéctico y cimientos emanados de Jesús, aporte que con seguridad al asumirlo a conciencia contribuye en la construcción de valores Cristianos que iluminen a la humanidad.

A la luz de la doctrina Cristiana, de la necesidad humana, de la necesidad de nuestro medio natural, Humberto Rojas Rodríguez desea que la obra sea evaluada a profundidad por los excelentísimos señores Arzobispos y Obispos, para conocer sus observaciones y correcciones, con el único fin de encontrar una solución de fondo y un futuro al dolor humano.

Así mismo dentro de ésta invitación propone a sus excelentísimos abrir un espacio para que en una secuencia de 3 a 4 meses redondas con todos los miembros de la Arquidiócesis, sean tratados temas concretos los cuales se encuentran plasmados dentro de la obra Luz. Temas de actualidad enfocados en la búsqueda de soluciones a las graves crisis por las que atraviesa la civilización.

Dios puso en manos de Jesús ser guía de la humanidad para dejar un ejemplo de vida, que actualmente se ve manifestado en la vida de su santidad Benedicto XVI y en los excelentísimos Arzobispos y Obispos.

Humberto Rojas reflexiona que sin los valores cristianos, especialmente por el ejemplo de Cristo, ésta obra no existiera, pues ese ejemplo alimentó su vida, frente a las



¿ Cómo Construir una Nueva Cultura Común
Global - Humana?
Luz... A la Crisis del Planeta
Humberto Rojas Rodríguez
www.futurohumano.org

permanentes fuerzas que las debilitan: Servir y Dar Ejemplo.

A todos los señores Arzobispos y Obispos de Colombia les fue entregado una copia de la Obra Luz, a quiénes agradecidamente, con sentimientos de admiración y respeto se espera su aceptación.